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Выезд
Приезд
Заезд

Подъезд
Отъезд
съезд





Мягкий знак—хитрый знак.
Не назвать его никак.
Он не произносится,

Но в слово часто просится.



Твёрдый знак
Нам нужен тоже,

Без него сказать не сможем:
Съезд, съедобный,  объясненье

И подъезд, и объявление.



Я от бабушки ушёл и от дедушки ушёл. 
Помоги мне от зверей живым уйти. 
Находи и отмечай нужные слова. 

Поможет тебе солнышко. Если забыл 
правило, нажимай на      . 



МОЛОДЕЦ!

Ъ
П . ЁТ

ВОРОБ . И

ПОЛ . ЁТ

ПОД . ЁМ



МОЛОДЕЦ!

ПОД . ЕЗД

С . ЕЛ

В . ЮГА

Ь
МОЛОДЕЦ!МУРАВ . И



МОЛОДЕЦ!

МОЛОДЕЦ!

МОЛОДЕЦ!

РУЧ . И

БЕЛ . Ё

ОБ . ЕЗД

ЛИСТ . Я

Ь







Разделительный   Ъ   
знак  пишется  после  
приставок,  которые  
оканчиваются  на  

согласный





Объ – ехал, 
объ – яв – ле – ние.

Разделительный Ъ
при переносе 

остаётся на строчке.



СТУЛЯ

СЕМКА

ЛИСИ

ОБЕЗДИЛ

РУЖЁ

ПОДЁМНИК

СЁЖИЛСЯ

ВЮНОК

ОБЯСНИЛ

АТЕЛЕ

СТУЛЬЯ

СЪЁМКА

ЛИСЬИ

ОБЪЕЗДИЛ

РУЖЬЁ

ПОДЪЁМНИК

СЪЁЖИЛСЯ

ВЬЮНОК

ОБЪЯСНИЛ

АТЕЛЬЕ

Вставь нужные знаки.



Что общего?

Название – разделительные знаки.

Какие общие действия?

Разделяют согласную от гласной Е, Ё, Ю, Я.
Каковы составные части?

Ь знак стоит в корне, Ъ знак - после приставки.



Разделительный  ъ  знак  
пишется  только после 
приставок, оканчивающихся 
на согласный,  перед 
гласными  
е, ё, ю, я.




